



L'opération Chacal a effectué une ACM le 09 mars 2019 à Mambanda à Kumba dans le Sud-Ouest du Cameroun, comprenant une opération psychologique et un don en denrées aux déplacés de la crise anglophone.

Initialement conçue pour être un KLE visant le chef de quartier et ses notables, cette action a vu la participation spontanée de plus de 100 hommes, femmes et jeunes gens de Mambanda. La première partie de la rencontre a consisté en un échange prometteur sur l'engagement à ne plus respecter les mots d'ordre de Ghost-town et autres Lockdown.

La seconde partie a consisté en la remise des denrées et boissons, entourée de joie et de chants. La cérémonie s'est déroulée en présence de Mme le Sous-Prefet de Kumba 3, du Chef de quartier de Mambanda et de ses Notables. Plus tôt dans la matinée, une rencontre a eu lieu dans le bureau du Sous-préfet de Kumba 2 entre le responsable de l'opération Ops Chacal et la famille de M. Nguifor, employé de la mairie de Kumba 2 assassiné sauvagement par les terroristes il y a un mois à Kumba et dont le corps avait été exposé par les assaillants sur la place publique. Réconfort, soutien en denrées et enveloppe financière à pour marquer la sympathie ses déplacés internes. Les membres de la famille n'ont souhaité aucune prise de vue par peur de se voir exposés.

L'opération Chacal est l'une des opérations engagées dans la lutte contre le sécessionnisme

dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest au Cameroun. Elle a été mise au point au même moment que les opérations : Emergence 5, Scorpion, Storm 1 et 2. C'était en novembre 2018 suite à une visite du ministre délégué à la présidence de la République chargé de la Défense, Joseph Beti Assomo, dans les camps des soldats. Les dons de ces soldats viennent à nouveau conforter la confiance des populations en l'armée camerounaise ainsi que sur le gouvernement.

237actu/237online
